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2021 CUARESMA. Domingo 3º, 7 de marzo.  

Evangelio Juan 2,13-25. Jesús purifica 

el templo. El Evangelio es para leerlo 

despacio y ver que es la única vez que nos 

presentan a Jesús en una actitud de cierta 

manera violenta. Hemos de preguntarnos 

siempre ¿por qué? Ciertamente no lo hace 

por ira o por venganza, sino por “el celo 

de la casa del Padre. 

 Algunas consideraciones: * Es una acción 

semejante a la de los profetas. Expresa su 

desacuerdo con el abuso de comerciantes y 

cambistas instalados en el atrio del templo. * 

Recuerda que el “ ese templo” tenía que ser 

el lugar de una verdadera relación con Dios 

y no puede ser manipulado por los intereses 

económicos de nadie...(este hecho será una 

de las acusaciones y causa de su condena).  

* Es un “signo más allá de la relación 

mercantil y lo religioso”, que siempre hemos 

de tener en cuenta. En el templo se acabarán 

los sacrificios de animales.  

* A partir de ahora el único sacrificio ofrecido a 

Dios, será Jesús con la entrega de su muerte y 

resurrección. “Destruid este templo y yo lo 

reconstruiré en tres días”. Desde ahora el 

verdadero templo de Dios es Jesús. La 

verdadera presencia de Dios es Él, que es 

“Camino, la Cerdad y la Vida” que lleva al Padre.   

* No olvidemos que los auténticos templos de 

Dios no son los edificios, es toda persona 

humana si excepción. Por eso el sufrimiento, la 

miseria, la violencia, la injusticia, sea como sea, 

no nos puede dejar indiferentes, pues todas las 

personas que los padecen están unidas al amor 

de Dios. JAI 

 

Colecta de MANOS UNIDAS 1.012. 
Siendo menos los que 
participamos en las 
celebraciones 
dominicales hemos 
aportado un poquito 
más del año pasado. 
GRACIAS …Que se 
cumpla el deseo del 
Señor, “cuando más damos, más 
recibimos”.                     .                                                                                                            
Desde la delegación en Huesca, nos 
dicen: “queremos agradeceros de 
corazón el esfuerzo que hicisteis para 
que ese niño siga contagiando 
sonrisas y solidaridad, para traer 
Esperanza a los que más lo necesitan. 

 

MES DE MARZO, MES DE SAN JOSÉ Comenzamos un nuevo mes, dentro de este 

tiempo de Cuaresma. Un mes que culminaremos con la 
celebración de la Semana Santa. Desde aquí os animo a 
participar en las celebraciones o a seguidlas por el canal 
YouTube. Además, el mes de marzo es el mes de San José; 
el próximo día 19 celebramos su fiesta. Este año, tiene un 
colorido especial, ya que el Papa ha convocado “Un Año a 
San José”. “Un padre amado, un padre en la ternura, en la 
obediencia y en la acogida; un padre de valentía creativa, 
un trabajador, siempre en la sombra”: con estas palabras el 
Papa Francisco describe a san José de una manera tierna y 

conmovedora. Lo hace en la Carta apostólica “Patris corde”, publicada con motivo del 150 
aniversario de la declaración de San José como Patrono de la Iglesia Católica. 
(Comunicaremos algunos e los pensamientos del Papa)  



 Contemplar y meditar en el camino de la Cruz de Jesús
Una noche soñé un camino largo que partía de la tierra y 

elevándose en el aire se perdía entre las nubes hasta llegar 

al cielo. No era un camino cómodo, más bien todo lo 

contrario, estaba lleno de obstáculos con montones de 

clavos oxidados, piedras puntiagudas, trozos de cristal. La 

gente, que caminaba descalza por ese camino pese a que 

los clavos se clavaban en los pies, no desistían, aunque 

cada paso les costaba sufrimiento y dolor, querían a toda 

costa llegar al cielo. De repente en mi sueño vi a Jesús, que 

como los demás caminaba descalzo, lento pero seguro, ni 

una sola vez se hirió. Subiendo cada vez más alto, 

dirigiendo su mirada a los que estaban en el camino, con 

su mirada y sus gestos les animaba a seguirlo. Detrás de Él 

iba su madre, María, que caminaba todavía más veloz que 

Jesús sin herirse… ponía sus pies en las huellas dejadas en 

el camino por Jesús. Algunos de los que estaban en el 

camino hicieron lo mismo que María, otros sin embargo se 

lamentaban de sus heridas, se 

paraban y no querían continuar ….  
 

Junto a Jesús con: 
María: El ángel cuando me 

anunció tu nacimiento no me dijo 

del Calvario, no me habló del 

sufrimiento, de la angustia. Tuve 

la tentación de escapar, de huir de 

toda aquella barbarie, mis ojos no podían ver todo 

aquel dolor, no podía soportar que mi hijo, Jesús, fuese 

tratado como el peor de los delincuentes, pero en un 

cierto momento en mi corazón resonaron con fuerza las 

palabras pronunciadas en Nazaret: “Aquí está la 

sierva del Señor”. No podía renunciar en ese momento, 

así que continúe a su lado…¿Y yo querría ponerme 

a su lado y acompañarle también? 

 
 

Cireneo: Un duro día de 

trabajo en el campo, estoy 

agotado, mis hijos me esperan 

en casa, mi mujer se 

preocupará… y ¿tengo que 

obedecer a estos arrogantes 

soldados romanos a ayudar a un galileo con 

manías de grandeza? ¡Es Joven ¡¿Cómo es que no 

puede cargar con un palo de madera? ¡Oh Dios 

mío ¡tiene la túnica llena de sangre, lo habrán 

torturado durante toda la noche. Entiendo estará 

débil. Espera, se ha girado a mirarme… Pero ¿qué 

mirada era esa? No he visto nunca tanta vida en 

la mirada de un condenado a muerte…y en aquel 

momento comprendí: “Hay más alegría en el dar 

que en el recibir” . ¿Y yo soy un 

Cireneo? 
 

Verónica: No podré nunca olvidar 

aquella cara grabada no solo en 

mi pañuelo sino también en mi 

corazón: sufría tanto pero amaba 

tanto. El mismo amor que había dado durante toda 

su vida. Cuantas veces había secado las lagrimas 

de quien sufrían, había abrazado al que, 

arrepentido, deseaba cambiar vida….  

  Que las facciones de Jesús estén en nuestra 

cara y aprendamos a tener “Los mismos 

sentimientos que sintió Cristo Jesús” ( Filisteos 2. 

Bianca 

XL JAVIERADA, diferente. 
Este año es la 40 Javierada. “Si no vamos a Javier, San Francisco Javier viene a nosotros” 
Tendremos una reliquia en la parroquia para visitarlo, para rezarle, y pedirle por tantas 
intenciones y necesidades que todos llevamos en la mente y el corazón. Especialmente 

por nuestros difuntos. Estará expuesta en la 
parroquia los días 4, 5, 6 y 7 de marzo (los de la 
Javierada) 

Sin mucho ruido y propaganda, mucho se ha cho; 
se han realizado los entrenos y la PRUEBA, desde 
Huesca al pico de Águila. Cumpliendo 
estrictamente la normativa emanada de las 
autoridades sanitarias y modificando algún 
recorrido para no saltarse el perímetro de Huesca 
en las primeras marchas. Han participado 65 
peregrinos.  
Enhorabuena y a seguir preparándola con ilusión cada 
año, para vivirla en Javier los próximos años.         
 


